



Antwort zur Anfrage Nr. 0025/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Drais zur Sitzung am 15.01.2015 betreffend **Müllentsorgung nach Silvester (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der Entsorgungsbetrieb der Stadt Mainz wird im Mainzer Müll Magazin 01/2016, das im Dezember 2015 in alle Mainzer Haushalte verteilt wird sowie in der Tagespresse nochmals daran erinnern, dass es selbstverständlich sein sollte, seinen Feuerwerksabfall samt Flaschen mit nach Hause zu nehmen.

Beispieltext aus den vergangenen Jahren:

### **Silvesterknaller selbst beseitigen**

Im Sinne der Umwelt und eines ansprechenden Stadtbildes erinnert der Entsorgungsbetrieb der Stadt Mainz die Nutzer von Feuerwerkskörpern daran, die Abfälle nach dem Abschießen des Feuerwerks selbst zu entsorgen. Dafür stehen im ganzen Stadtgebiet öffentliche Abfallbehälter zur Verfügung. Ebenfalls sollten die als Startrampen benutzten Glasflaschen wieder korrekt entsorgt werden.

Mainz, 15. Januar 2015

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete